

《法语阅读》第一册第九课补充阅读

Hergé et Tchang, le récit d'une amitié (Partie 1)

Tchang Tchong-jen a joué un rôle décisif dans le travail de Georges Remi alias Hergé. En 1934, sur les conseils de l'abbé Gosset le père de Tintin accepte de rencontrer cet étudiant des Beaux-Arts de 27 ans, installé provisoirement en Belgique. De ces longs échanges naît une amitié profonde. Des rendez-vous dominicaux pendant plus d'un an, et durant lesquels Tchang « coachera » son élève sur le plan culturel, artistique et politique de la Chine, jusque-là insoupçonné par Hergé. Tchang et ses lunettes noires rejoignent ainsi les aventures de Tintin et sa bande. En août 1984, il racontait au photographe de Paris Match, Benoît Gysembergh, sa rencontre avec le dessinateur. « Plus je lui parlais, et plus je voyais ses yeux briller, son visage s'illuminer. » À sa sortie, «le Lotus Bleu» connaîtra un succès phénoménal, tout comme, quelques années plus tard, «Tintin au Tibet», autre album où apparaît le personnage de Tchang...

Source: Margaux Rolland, *Paris Match*, le 07/01/2021